

Firma Zweygart spendet für soziale Einrichtungen in Ehningen



Von links: Dieter Schmid (Sprecher Seniorenbastelwerkstatt), Jörg Glaus, Marc-Daniel Schraag (Geschäftsführer) Hubert Würth (Amt für Familie, Jugend, Senioren & Soziales), Aloysius Staub (Geschäftsführer) und Richard Schmid (1. Vorsitzende Musikverein Ehningen)

Die Zweygart Fachhandelsgruppe GmbH & Co. KG, Partner für Handwerk und Industrie, erhöht ihr soziales Engagement in der Region und spendet in Ehningen an die Kindertagesstätte Brechgasse, den Schülerhort im Haus der Jugend, die Schulsozialarbeit an der Friedrich-Kammerer-Schule, die Seniorenbastelwerkstatt und dem Musikverein Ehningen e.V. einen Gesamtbetrag von rund 1300,- Euro

Bei einem Übergabetermin erläutert die Geschäftsleitung die neue Firmenphilosophie und steigert deutlich den Spendenbetrag und die Anzahl der sozialen Einrichtungen, Vereine und ehrenamtliche Hilfsorganisationen die davon profitieren.

Die Gemeinde Ehningen bedankt sich für die großzügigen Spenden und freut sich auf weiterhin gute Zusammenarbeit mit der Firma Zweygart Fachhandelsgruppe GmbH & Co. KG.

Claus Unger Bürgermeister